

感動の卒業式!

卒業式が終わりました。

1月末、卒業に向けて

「1年生として感謝の気持ちをどのように表したらよいか？」

と生徒達に聞くと、女子生徒から

「3年生に3年間の写真のスライドを作って上映してあげたい・・・!」

という意見が出ました。2月末より制作を始めました。途中何度もデータが消えるというハプニングがありました。卒業式前日、全員で3年生に披露することができました。

さらに、男子生徒は卒業式の準備もさることながら、桜の掲示物を立派に仕上げました。

1年生として精一杯卒業式を支え、吾妻中の伝統を受け継いで一生懸命活動できたこと、担任としてとても嬉しく思いました。

14日からは1・2年生だけの生活になり、校内が一気にさびしくなりましたが、卒業生の皆さんに教えていただいたことを大切にしてください。これから前へ進んでほしいと思います。これから新たなスタートです。協力して、新しい風を吹かせてほしいと思います。

第1学年修了

23日(水)は修了式です。最終日の日程は次の通りです。

春休みは規則正しい生活に心がけるとともに、学習の補強や部活動での心身の鍛錬に努めてほしいと思います。



〈23日(金)の日程〉

- 8:10~ 8:25 朝の学活
- 8:35~ 9:00 普通清掃
- 9:10~ 9:40 修了式(意見発表)
- 9:50~10:40 学級活動
- 10:50~11:20 教室移動
- 11:30 完全下校

~卒業式・・・素晴らしい式になりました!~

↓式歌を3年生と対面して歌いました!

↓送辞・・・心に響きました。

みんながんばりました。

【今週の予定】

生活目標：規律ある生活のもとで1年間の総まとめをしよう。

努力目標：1年間の反省をし、新年度の目標をもとう。

日	曜	授業&行事						完	下校
19	月	数学	社会	国語	英語	理科	音楽	17:30	
		○全校集会 ○佐藤真澄先生離任式(放課後)							
20	火	美術	数学	家庭	保体	理科	道徳	17:30	弁当
		○給食なし・弁当持参 ○新井田恵美先生離任式(放課後)							
21	水	祝 春分の日							
22	木	国語	保体	保体	社会	数学	美術	17:30	弁当
		○給食なし・弁当持参							
23	金	行事	学活	移動	/	/	/	11:30	
		○修了式① ○教室移動③ ☆部活なし							

- 春休み 3/24(土)~ 4/5(木)
- 離任式 3/30(金)
- ~8:10 登校 9:00~9:20 離任式
- 9:20~9:50 見送り 10:00 生徒下校
- 入学式準備(4/5(木)午前)・・・各部活動毎に分担して準備します。

バス時刻・・・路線達沢(12:00, 17:41) 路線高森(16:48, 18:26) 路線木地小屋(16:01)

〈 卒 業 式 を 終 え て 〉



☆ 中学校初めての卒業式は、準備がたいへんでした。特にトイレ掃除が一番たいへんでした。しかし、一生懸命3年生を送り出せたと思います。新2年生になるので新1年生を引っ張っていきたいです。(君)

☆ 3年生が卒業して少しさびしいですが、3年生から教えてもらったことを大切にして頑張っていきたいと思います。特に、部活動は教えてもらったことがたくさんあるので、教えてもらったことを入学してくる1年生に引き継ぎたいと思います。(君)

☆ 卒業式の歌はうまく歌えました。また、卒業式に向けて仕事もたくさんしたので、良かったと思います。(君)

☆ 卒業式の準備では紅白幕の付け方をだいたい覚えられました。いろいろな仕事を一生懸命やりました。卒業式を終えて3年生がいらないのはとてもさびしいけれど、3年生がいなくてもがんばらなきゃならないなあと思いました。(君)

☆ 卒業式の準備を2年生と協力してできました。2年生がリーダーシップを発揮してくれたので、けっこう速く終わりました。

中学校の卒業式は小学校とは全然ちがいました。卒業する先輩方は凜としていてカッコ良かったです。歌も小学校とはまた違った良さや感動がありました。3年生がいなくなってさびしいですが、4月には後輩ができるので、2・3年生を見習って頑張りたいです。(さん)

☆ 卒業式を通して、まず1つ目は「協力しないとできないな」と思いました。なぜかという、準備は1年生だけでも、2年生だけでも完成しなくて、3年生と一緒に協力したおかげで成功したと思うからです。

2つ目に歌の練習を一生けん命がんばりました。声が小さくて何度も練習したので、当日先輩方も何かグッとくるものがあったんだと思います。「礼」などもがんばったし、真剣に取り組むことができました。私たちは2年後なので、先輩方を見習ってがんばっていきたいと思います。(さん)

☆ 少ない人数の中で準備するのはたいへんでしたが、先輩と協力しながら準備することができました。今回は2年生の先輩の指示で動いていました。でも来年からは私たちも先輩になるので、しっかりと指示ができるようにしたいと思います。また、3年生の先輩が残してくれた伝統を受け継ぎ、それを後輩に引き継ぎたいと思います。そして新しい吾妻中学校をつくっていきたいです。(さん)

☆ 卒業式の準備では分からないことを先輩がやさしく教えてくれたので、素晴らしい3年生教室に変えることができました。少ない人数だけど本当にきれいにやることができましたし、自分達で全てやることの大変さと楽しさを学びました。

卒業式当日は小学校とはぜんぜん違い、本当に歌で泣けるんだなあと感じました。来年は自分達が準備のレイアウトを考えたり、歌を引っ張っていったりして、今の2年生を感動させたいです。(さん)

☆ 卒業式を通して、私は「感謝」の気持ちがとても強くあります。私たちが入学してからわからないことをやさしく教えていただき、文化祭などでもいろいろな場面で先輩方が学校全体を盛り上げていたなあとあらためて感じることができました。

また、バレー部の先輩方にはレシーブやトスなどをたくさん教えていただきました。短い間でしたが、いろいろ教えていただいたことへの感謝があふれてきます。(さん)

